

## Medienmitteilung der BLKB

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

# **Kathrin Choffat und Roger Müller neu in den Bankrat der BLKB gewählt**

Liestal, 24.04.2024

**Der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft hat Kathrin Choffat und Roger Müller als neue Mitglieder des Bankrats der BLKB für die laufende Amtsperiode bis Mitte 2027 gewählt. Der Bankrat wird damit ab Juli um einen Sitz vergrössert und umfasst nach dem im November 2023 angekündigten Rücktritt von Stephan Naef neu acht Personen.**

Die beiden neuen Bankratsmitglieder werden ihr Amt am 1. Juli 2024 antreten. Stephan Naef wird das Gremium per 30. Juni 2024 verlassen. Mit Kathrin Choffat und Roger Müller werden zwei unabhängige und fachlich bestens qualifizierte Führungspersönlichkeiten mit einem fundierten Leistungsausweis im Personalwesen und im Risikomanagement die bestehenden Kompetenzen des Bankrats vervollständigen. Mit ihrer langjährigen Führungserfahrung und ihren umfassenden Fachkenntnissen ergänzen Kathrin Choffat und Roger Müller den Bankrat der BLKB fachlich und personell in optimaler Weise.

Kathrin Choffat verfügt über eine breite Erfahrung im Personalwesen, insbesondere bei Vergütungs- und Nominierungsprozessen sowie bei Nachfolgeregelungen in Finanzdienstleistungsunternehmen. Sie ist seit November 2022 Leiterin des Bereichs Human Resources bei der Adecco Gruppe Schweiz. Zuvor arbeitete sie für die Zurich Versicherung, zuletzt in der Rolle als Global Head of Talent Acquisition and Talent Management. Kathrin Choffat hat einen Master in International Business Administration der Wirtschaftsuniversität Wien und einen CEMS Master in International Management der École des hautes études commerciales Paris (HEC).

Roger Müller ist aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit als Chief Risk Officer mit den Risiken einer Bank in all ihren Aspekten eingehend vertraut. Er war von 2014 bis Ende März 2023 Leiter der Geschäftseinheit Risk der Zürcher Kantonalbank, bei der er seit 1978 tätig war. Von 2008 bis zu seiner Ernennung zum Mitglied der Generaldirektion war er als Leiter Credit Office und als Stellvertreter des Leiters der Geschäftseinheit Risk tätig. Roger Müller ist eidgenössisch diplomierter Bankfachmann und Betriebsökonom. Er hat zudem Weiterbildungen an der INSEAD Business School (Fontainebleau/Singapur) und am IMD in Lausanne absolviert.

**Für Rückfragen:**

Marius Maissen, Telefon +41 61 925 82 89, E-Mail: [medien@blkb.ch](mailto:medien@blkb.ch)

Alle Informationen finden Sie auf [www.blkb.ch/medien](http://www.blkb.ch/medien).

Mit gut 975 Mitarbeitenden, 24 Niederlassungen und einer Bilanzsumme von über 34 Milliarden Franken ist die Basellandschaftliche Kantonalbank (BLKB) die grösste Bank im Baselbiet und eine der führenden Banken in der Nordwestschweiz. Die Strategie der BLKB ist eng mit dem Leistungsauftrag des Kantons Basellandschaft aligniert und hat den langfristigen Erfolg der Bank sowie die Wahrung der Interessen des Kantons als Haupteigner zum Ziel. Die Nähe zu den Kundinnen und Kunden sowie eine nachhaltige Entwicklung der Region stehen im Zentrum. Die BLKB ist Anlage-, Vorsorge- und Unternehmerbank. Sie stellt die finanzielle Gesundheit der Kundinnen und Kunden und die wirtschaftliche Entwicklung der Region ins Zentrum. Nachhaltigkeit liegt im Kern des gesetzlich verankerten Leistungsauftrags als Kantonalbank. Die BLKB hat ein ganzheitliches Verständnis von Nachhaltigkeit – «Zukunftsorientierung» genannt. Mit ihren Geschäftstätigkeiten, ihrem breiten Engagement und der Verpflichtung zur Reduktion ihrer Treibhausgasemissionen leistet die BLKB einen Beitrag zur positiven Entwicklung des Kantons und der Region Nordwestschweiz. Ihren Kunden bietet sie entsprechende Beratung und passende Finanzprodukte im Bankgeschäft, um nachhaltige Finanzentscheidungen treffen zu können. Die 1864 gegründete öffentlich-rechtliche Anstalt ist börsenkotiert und zu 74 % im Besitz des Kantons Basellandschaft, bei dem auch das alleinige Stimmrecht liegt und der gemäss Gesetz für die Verbindlichkeiten der Bank haftet. Die BLKB bildet zusammen mit der 2021 gegründeten digitalen Bank radicant bank ag sowie der 2022 gegründeten BLKB Services AG den BLKB-Konzern. Mit einem Rating «AA+» mit Ausblick «stabil» von Standard & Poor's gehört die BLKB zu einer der sichersten Regionalbanken in der Schweiz und Europa. Gleichzeitig ist der BLKB-Konzern mit einer CostIncome-Ratio von rund 52,4 % ein sehr effizient geführtes Finanzinstitut.

Folgen Sie uns auf:

